



早いもので、一学期も終わろうとしています。保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか？
さて、今年度も進路情報の発信や進路意識高揚のために「進路だより」を発行します。よりよい進路情報の発信に努め、生徒全員の進路実現に向けて指導・支援に取り組んでいきたいと思っています。お子さんの進路に関しての御相談、御不明な点も含め、いつでもお気軽に御連絡ください。今年度もよろしくお願いします。

■平成 28 年度高等部・専攻科卒業生の進路状況について

一般就労

ヘアワークスブレーヴ（鹿児島市紫原） 理容店
株式会社ガラス工房舞硝（鹿児島市川上町） 伝統ガラス工芸品製造
株式会社シーサイドホテル屋久島（熊毛郡屋久島町宮之浦） レストラン

福祉就労

株式会社エルアクト（鹿児島市紫原）就労継続支援 A 型事業所 ホテル客室清掃ほか

【高等学校及び特別支援学校の進路状況】

平成 28 年度の鹿児島県の新規高等学校卒業生の進路状況は、99.6%の就職内定率となり平成に入って最高の水準でした。特別支援学校においては、全体の 31.5%の生徒が就職しています。また、近年は就労継続支援 A 型事業所への就労が増えています。

■就業体験～キャリア教育の充実に向けて～

中学部では、6月27～30日まで2、3年生は就業体験、1年生は、校内研修を行いました。保育園やドラッグストア及び福祉事業所での体験をしました。また、高等部では6月6日～10日の5日間 I 期インターンシップを行い、図書館、スーパー、自動車ディーラーなどで様々な就業体験を行い、コミュニケーション力や職業理解など深めると同時に、自分の足りない所や課題もみつきり、将来に向けて貴重な体験ができました。



《中学部》



《高等部》

■キャリア教育に関する出前授業

～シャープ特選工業株式会社～

7月10日(月)に中学部, 高等部の生徒対象に出前授業が行われました。シャープ特選工業は, シャープ株式会社のグループ企業で, 日本で最初に特例子会社となった会社です。全体の約6割の障害者を雇用しており, その半数が聴覚障害者です。今回は, 社員の高橋裕樹さんが「障がいがありながら働くということ」と題して, 自分の体験をもとに, 大変貴重なお話をしていただきました。①会社での一日②メーカーでの仕事③学生と社会人の違い④社会に出て, 働くということ, それぞれのテーマについて, とても分かりやすい内容で, 障害者として働くことの難しさや心構えを教えてくださいました。また, 袋のラベル貼り・部品詰め作業の体験では, 班ごとに競い合いながら, 「品質」「品位」「効率」など, 製造現場で重要なことを楽しく学ぶことができました。



■各学部における進路研修会

～高等部, 中学部～

高等部は, 6月18日(日)日曜参観日, 中学部は, 7月8日(土)土曜授業日に保護者対象の進路研修会を行いました。両日とも多くの保護者に参加いただき, 「進路実現に向けて」と題して, 進路に関する様々な話をさせていただきました。今回は, 中学部・高等部であったので, 主に, 卒業後の状況や進路先のこと, 会社見学会やインターンシップについての内容でした。特に中学部では, 後半は保護者からの質問や御意見なども伺うことができ, 充実した研修会でした。

■清掃技能講習

～特別支援学校就労支援・スキルアップ推進事業～

7月7日(金)に, (株)南日本総合サービスの猪鹿倉さん, 楠元さんにお越しいただき, 清掃技能講習会を実施しました。今回, 本校としては清掃技能を学ぶ初めての機会でした。実技講習では, ほうきの持ち方から掃き方, そうきんの洗い方から拭き方, モップの握り方から動かし方まで基本的な技法や作法を分かりやすく丁寧に指導していただきました。また, アビリンピックの競技内容紹介では, 清掃の技術以外に, 「礼の仕方」や「なるべく音を立てない」など, お客様に対する細やかな配慮の大切さを学ぶことができました。これらのことは, 今後の清掃活動や将来に向けて大変役に立つ内容であり, とても充実した講習会になりました。



今年度第1号の進路便りはいかがだったでしょうか?今年度は, 進路指導部として全学部での進路講話を行う予定です。2学期には幼稚部, 小学部でも予定しています。今回同様に, 進路に関しての保護者の悩みや御意見をたくさんお伺いしたいと考えていますので, ぜひ多くの保護者の参加をお願いします。

さて, 7月1日から求人受付が開始され, 本校にも求人票が送付されています。高等部3年生は夏休み返上で就職試験に向けて補習を計画しています。子供たちにとっては, 長い夏休みになります。日頃できない体験をとおして, 沢山の思い出を作るとともに, 御家庭でも進路についてお話しする機会にしてください。

また, 将来に向けて「体力」も必要なので, 計画的に運動や体づくりにも努めましょう。